

**KARLBURG 27.06.2016**

**Erdbeeren wanderten vom Strauch direkt in den Mund**



Die Kinder des Karlburger Kindergartens wurden von Obstbau Gustav Gold eingeladen, heißt es in einer Pressemitteilung. Sie liefen mit ihren Brotzeittaschen vom Kindergarten aus zu Gustav Gold auf den Aussiedlerhof. Dort erfuhren die Kinder viele interessante Dinge über die... Foto: Kindergarten Karlburg Die Kinder des Karlburger Kindergartens wurden von Obstbau Gustav Gold eingeladen, heißt es in einer Pressemitteilung. Sie liefen mit ihren Brotzeittaschen vom Kindergarten aus zu Gustav Gold auf den Aussiedlerhof. Dort erfuhren die Kinder viele interessante Dinge über die Erdbeere. Anschließend ging es gemeinsam auf ein Erdbeerfeld zum pflücken. Die mitgebrachten Eimer und Behälter waren sehr schnell voll und die eine und andere Erdbeere hat auch den direkten Weg vom Strauch zum Mund der Kinder gefunden. Auf dem anschließenden Rückweg machten die Kinder ein sonniges und wunderbares Picknick. Aus den gesammelten Erdbeeren bereiteten die Kinder mit ihren Erzieherinnen im Kindergarten Erdbeereis, Erdbeerquark, Milchshakes und Marmelade zu. Außerdem blieben noch viele zum Naschen übrig.